



**FIBRA Y MÓVIL
LIBRES SIN
LETRA PEQUEÑA**

pepephone

SABER MÁS

notimérica / economía

Publicado 28/04/2020 14:20:16 +02:00 CET

La Asociación Española para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente desembarca en Chile



La Asociación Española para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente desembarca en Chile - PIXABAY - Archivo

MADRID, 28 Abr. (EUROPA PRESS) -

La Asociación Española para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC) ha dado un paso en su estrategia de internacionalización con el inicio de sus actividades en Chile, según informó en un comunicado.

La junta directiva de la entidad ha considerado que, por "el nivel de madurez del mercado y de la propia asociación", es un momento adecuado para implantarse en América Latina, buscando un perfil de socios con experiencia en 'Customer Experience' e involucrados en impulsar la iniciativa de forma proactiva en Chile.

En estos momentos, DEC Chile cuenta con 13 socios y un equipo encargado de llevar a cabo las actividades necesarias, para dar mayor visibilidad a esta disciplina entre las empresas chilenas. "Estamos realizando diversas labores para llegar a distintos sectores", ha indicado el presidente de DEC Chile, Martín González Cabello.

"Hemos comenzado con varias de las empresas más grandes y con mayor presencia del país de varias industrias (Telecomunicaciones, servicios financieros, seguros) poniendo en marcha diversos encuentros, de manera que podamos dar a conocer el ámbito de actuación e interés de DEC que engloba desde la investigación, el análisis y diseño, hasta el desarrollo y gestión directa de la Experiencia de Cliente", ha añadido González.

Por su parte, el presidente de la asociación, Jorge Martínez-Arroyo, ha señalado que el objetivo de esta es crear y formar equipos locales que puedan atender la demanda desde la región. "En DEC se han desarrollado metodologías propias para impulsar la Experiencia de Cliente entre todos los actores que conforman la empresa. El objetivo ahora es poner estas metodologías y esta forma de entender esta disciplina, a disposición de las empresas chilenas", ha subrayado.

DEC nació en 2014 impulsada por 29 grandes empresas fundadoras, y actualmente cuenta con 150 socios corporativos, entre los que se encuentran algunas compañías como Abanca, Allianz Partners, Aegon, Aena, Bankia, BBVA o Iberdrola, entre otras.



Ofrecido por Universidad Pontificia Comillas

¿Cómo se adapta la educación a los nuevos tiempos?

Taboola Feed

Combate la COVID-19 con los 5 actos heroicos de la OMS.

Estás en #BuenasManos



OMS

ÚLTIMAS NOTICIAS / NOTIMÉRICA >>

07:25

Vida

Salud.-Los cambios en el sistema inmunológico se producen en las primeras etapas del desarrollo del mieloma múltiple

07:19

Vida

Salud.-Innovadores mundiales en salud se movilizan para ayudar a los países en desarrollo a combatir Covid-19

07:13

Vida

Salud.-Estudian un invertebrado

Lo más leído

1 EEUU.- El Pentágono publica oficialmente tres videos que muestran "fenómenos voladores no identificados"

2 Sáhara.- El MSP saharauí elige a Hach Ahmed como primer secretario para impulsar su alternativa al Frente Polisario